
Astragalus membranaceus, un ingrédient utilisé depuis longtemps dans de nombreux extraits 
galéniques traditionnels, agit comme agent immunorégulateur pour le traitement les maladies du 
système immunitaire [1]. L’astragale est une combinaison complexe de polysaccharides, glucosides 
triterpéniques, flavonoïdes, acides aminés et oligoéléments. L’astragale peut ramener les décomptes 
de lymphocytes T (un type spécifique de globule blanc) à des niveaux relativement normaux chez 
les patients en carence [2]. Il a également été démontré que les polysaccharides d’astragale stimulent 
l’activité corticale hypophysosurrénale et réamorcent la formation des globules rouges dans la moelle 
osseuse. On suppose que cette plante puisse posséder des effets antitumoraux sur certains types de 
cellules cancéreuses [1]. Confirmant encore la médecine traditionnelle chinoise, il a été démontré que 
l’astragale stimule la production naturelle d’interféron par le corps et est utile au traitement de la 
maladie d’Alzheimer, au rhume/mal de gorge, au soutien pendant la chimiothérapie, et à la fonction 
immunitaire.

INGRÉDIENTS ACTIFS
Chaque capsule végétale contient :

Extrait de racine d’astragale (Astragalus membranaceus), 
3 % d’astragalosides  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                         500 mg

Autres ingrédients : Stéarate de magnésium végétal et dioxyde de silicium dans une capsule végétale 
composée de gomme de glucides végétale et d’eau purifiée.

Ne contient pas  : Gluten, soja, blé, produits laitiers, œufs, levure, agrumes, amidon, agents de 
conservation, arôme ou colorant artificiels.

Ce produit est sans OGM et végétalien.

Astragalus SAP (3 % d’astragalosides) contient 90 capsules par bouteille.

EMPLOI SUGGÉRÉ
Adultes : Prendre 1 capsule par jour tel qu’indiqué par votre praticien de soins de santé.

Chaque capsule fournit 15 mg d’astragalosides purs.

INDICATIONS
Astragalus SAP peut :
	· Être utilisé comme agent immunorégulateur pour améliorer l’activité immunitaire, aidant du coup à 

soutenir la gestion des maladies du système immunitaire.
	· Être utilisé pour atténuer les effets secondaires de la chimiothérapie.
	· Être utilisé pour stimuler l’activité hypophysaire-surrénale-corticale et restaurer la formation 

appauvrie de globules rouges dans la moelle osseuse.
	· Conférer une protection contre les infections virales.

THÉRAPIE AMÉLIORÉE
Il a été démontré que l’astragale augmente la résistance aux effets immunosuppresseurs des 
médicaments de chimiothérapie, tout en stimulant les macrophages à produire de l’interleukine-6 et 
du facteur de nécrose tumorale (TNF). La supplémentation en astragale peut réduire la dose requise 
pour traiter les patients atteints de cancer. Les graves effets secondaires des traitements à l’IL2 (p. ex. 
insuffisance rénale aigüe, syndrome de fuite capillaire, infarctus du myocarde, et rétention de fluides) 
pourraient être réduits.

PRÉCAUTIONS ET AVERTISSEMENTS
Contacter un praticien de soins de santé avant d’utiliser si vous êtes enceinte, allaitez, ou avez 
une maladie auto-immune. Une hypersensibilité (ex. allergie) peut se produire ; auquel cas, cesser 
d’utiliser. Ne pas utiliser si le sceau est brisé. Gardez hors de la portée des enfants.

PURETÉ, PROPRETÉ, ET STABILITÉ
Tous les ingrédients énumérés pour chaque lot d’Astragalus SAP ont été testés par un laboratoire 
externe pour l’identité, la puissance, et la pureté.
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QU’EST-CE QUE L’ASTRAGALE ?
Astragalus membranaceus, un ingrédient utilisé depuis longtemps 
dans plusieurs extraits galéniques traditionnels, agit comme agent 
immunomodulateur pour le traitement des maladies du système 
immunitaire [1].

Il a aussi été noté que les extraits d’astragale atténuent les effets de la 
chimiothérapie, et on suppose aussi que cette plante pourrait avoir des 
effets antioncogènes dans certains types de cellules cancéreuses [1]. De plus, 
l’hypothèse a été émise que l’astragale puisse accroitre l’activité des cellules 
immunitaires humaines [2].

La recherche appuyant ces résultats est de plus en plus répandue, et il est 
donc très probable que l’astragale suscite l’intérêt public dans un avenir 
proche.

PROPRIÉTÉS ANTIONCOGÈNES ET CHIMIOTHÉRAPIQUES
Les cultures occidentales voient présentement une hausse du nombre de 
cas de cancer du côlon, de même qu’un faible taux de rémission. Associées 
à ces tendances sont des méthodes de traitements inefficaces menant 
apparemment à une hypersensibilité et à une chémorésistance, ce qui donne 
à ces traitements une faible portée thérapeutique.

Dans une étude, l’effet antioncogène de la saponine d’astragale (AST) a 
été illustré in vivo dans des xénogreffes sur des souris nudes. L’AST a été 
administrée avec un autre médicament de chimiothérapie, le 5-fluorouracile 
(5‑FU), pour étudier son potentiel comme agent auxiliaire. Au 13e jour de 
l’administration d’AST, la tumeur avait réduit de 53 % en volume, tandis que 
la monothérapie n’a atteint le même résultat qu’au 16e jour [1]. Une nette 
corrélation de dépendance à la dose n’a pas été finalisée ; toutefois, l’étude 
soutient l’emploi d’AST pour remplacer les médicaments cytotoxiques 
comme l’oxaliplatine en tant qu’adjoint chimiothérapique à la 5‑FU pour 
réduire les effets secondaires indésirables et la toxicité [1].

La même étude attribue aussi aux polysaccharides d’astragale l’inhibition 
de la croissance des cellules cancéreuses et la production d’effets 
antiprolifératifs [1]. Des cellules du cancer intestinal humain (HT‑29) ont 
été cultivées et exposées à diverses concentrations d’AST, et le nombre 
de cellules proliférées a été mesuré par spectrophotométrie. Les résultats 
montrent que les saponines d’astragale inhibent la prolifération cellulaire 
et favorisent l’apoptose cellulaire épithéliale intestinale humaine [1]. Ces 
résultats indiquent que ce produit pourrait être un agent chimiothérapique 
efficace dans le traitement du cancer du côlon.

Il a aussi été démontré qu’A.  membranaceus a de puissants effets 
antitumoraux in vitro et in vivo [3]. Les résultats de tests sur des souris 
porteuses de tumeurs ont démontré une réduction marquée du nombre de 
cellules tumorales viables et une durée de vie prolongée [3].

Dans une méta-analyse d’essais aléatoires, les chercheurs ont voulu évaluer 
les preuves fournies par l’utilisation d’astragale en combinaison avec la 
chimiothérapie à base de platine. En conclusion, après la collecte de données 
et l’analyse de diverses études, les chercheurs ont pu déduire que l’astragale 
peut augmenter la survie, la réponse tumorale et le statut de performance 
ainsi que réduire la toxicité de la chimiothérapie par rapport à un traitement 
basé uniquement sur la chimiothérapie [4]. Toutefois, en raison des limites 
généralement associées à la réalisation d’une méta-analyse, les conclusions 
proposées ne peuvent être confirmées.

L’ASTRAGALE AUGMENTE L’ACTIVITÉ IMMUNITAIRE
On dit depuis longtemps que l’astragale peut activer les cellules 
immunitaires chez les sujets humains [2]. Dans une étude à double insu 
contrôlée par placébo, trois plantes, Echinacea purpurea, Glycyrrhiza glabra, 
et A.  membranaceus, ont été administrées à des sujets humains [2]. L’effet 
des herbes a été étudié après leur ingestion sur 7 jours individuellement 
et en combinaison. Pour mesurer les effets immunitaires, les marqueurs 
d’activation cellulaire sont observés sur les cellules immunitaires avec des 
récepteurs de facteurs de croissance comme CD69 [3]. Cet antigène de surface 
cellulaire est exprimé par les lymphocytes T suite à l’activation. 24 heures 
après l’ingestion, les cellules exprimant CD69 ont augmenté, avec l’astragale 
montrant le plus grand effet [2]. Bien qu’après 7 jours, le niveau d’activation 
ait décru par rapport au niveau de 24 h, il restait encore plus élevé qu’aux 
niveaux initiaux [2]. Les sujets ayant ingéré une teinture de combinaison ont 
eu une plus grande activation des cellules immunitaires que ceux prenant 
des teintures individuelles [2].

Les polysaccharides d’astragale (PA) peuvent se lier à l’immunoglobuline 
de la membrane (m-Ig) exprimée par les lymphocytes B à affinité moyenne 
à élevée [5]. Les résultats d’une étude menée par Shao et autres. (2004) ont 
indiqué que les PA activent les lymphocytes B par le biais de l’immunoglobuline 
de la membrane induisant la prolifération des lymphocytes B et la libération 
d’immunoglobuline [5].

Les lipopolysaccharides ont typiquement un grand besoin de m-Ig de même 
que des récepteurs de type Toll (TLR 4) pour l’activation des lymphocytes B ; 
toutefois, les PA peuvent parfaitement stimuler les lymphocytes B en l’absence 
d’indicateurs TLR 4 [5]. L’utilisation de PA pour activer les lymphocytes B s’est 
avérée efficace, rendant ce produit idéal comme immunomodulateur [5].

EMPLOI D’ASTRAGALE CONTRE LES INFECTIONS VIRALES
Des études cliniques ont rapporté une association inverse entre l’astragale 
et les maladies virales [6]. L’application d’astragale sur des souris atteintes 
du virus du myocarde a été faite pour évaluer les effets protecteurs de 
cette plante. Dans leur étude, Chen et autres. (2006) ont confirmé les effets 
cardioprotecteurs de l’astragale lorsque administrée en dose de 2,2  mg/
kg/j. Selon leurs observations, le taux de survie des souris a augmenté de 
façon significative à l’intérieur de 7 jours [6]. Cette étude suggère que certaines 
doses d’astragale peuvent être très utiles pour atténuer les effets des 
infections virales.

SOULAGEMENT DU STRESS SONORE
Bien que généralement négligé, un facteur déterminant du stress est le 
bruit. Du bruit élevé peut gravement augmenter la pression artérielle 
d’une personne, provoquer tensions et maux de tête, et l’empêcher de se 
concentrer.

L’atténuation du stress sonore par les extraits de racine d’Astragalus a été 
enregistrée dans des études murines [7]. Ceci est surtout dû au fait que la 
racine d’Astragaleux peut diminuer le contenu de glycogène, d’acide lactique, 
et de cholestérol dans le foie des rats causés par l’exposition au bruit [7]. 
Les résultats de cette étude suggèrent que la racine d’Astragalus puisse agir 
comme un puissant phytoadaptogène [7]. De plus, des indices indiquent que 
cette plante puisse réduire les dommages causés par d’autres facteurs de 
stress.

Quand un individu est placé en situation de stress, des changements aigus 
dans la transaminase glutamique pyruvique (GPT), la phosphatase alcaline 
(ALP), et la créatine kinase (CK) peuvent être observés [8]. L’activité de ces 
enzymes sous l’influence de l’astragale a été mesurée. Des rats auxquels on a 
administré l’extrait de la plante avaient une plus faible activité enzymatique 
que celle observée dans les rats non-traités après une exposition au bruit [8].

Le mécanisme par lequel l’astragale réduit ces effets reste à élucider. Une 
hypothèse possible est que l’élévation de l’activité enzymatique puisse être 
liée à la production de dérivés réactifs de l’oxygène [8]. Toutefois, des études 
confirmant cette proposition n’ont pas encore été menées.

RÉFÉRENCES
1.	 Auyeung, K.K., P.C. Law, et J.K. Ko. « Combined therapeutic effects of vinblastine and 

Astragalus saponins in human colon cancer cells and tumor xenograft via inhibition 
of tumor growth and proangiogenic factors. » Nutrition and Cancer. Vol. 66, N° 4 
(2014): 662–674.

2.	 Wan, C.P., et autres. « Astragaloside II triggers T cell activation through regulation of 
CD45 protein tyrosine phosphatase activity. » Acta Pharmacologica Sinica. Vol. 34, 
N° 4 (2013): 522–530.

3.	 Cho, W.C. et K.N. Leung. « In vitro and in vivo anti-tumour effects of Astragalus 
membranaceus. » Cancer Letters. Vol. 252, N° 1 (2007): 43–54.

4.	 McCulloch, M., et autres. « Astragalus-based Chinese herbs and platinum-based 
chemotherapy for advanced non-small-cell lung cancer: meta-analysis of randomized 
trials. » Journal of Clinical Oncology. Vol. 24, N° 3 (2006): 419–430.

5.	 Shao, B.M., et autres. « A study on the immune receptors for polysaccharides from 
the roots of Astragalus membranaceus, a Chinese medicinal herb. » Biochemical and 
Biophysical Research Communications. Vol. 320, N° 4 (2004): 1103–1111.

6.	 Liu, Z.L., et autres. « Herbal medicines for viral myocarditis. » The Cochrane Database 
of Systematic Reviews. N° 8 (2013): CD003711.

7.	 Zhu, B.W., et autres. « Reduction of noise-stress-induced physiological damage by 
radices of Astragali and Rhodiolae: glycogen, lactic acid and cholesterol contents in 
liver of the rat. » Bioscience, biotechnology, and biochemistry. Vol. 67, N° 9 (2003): 
1930–1936.

8.	 Zhu, B.W., et autres. « Resistance imparted by traditional Chinese medicines to the 
acute change of glutamic pyruvic transaminase, alkaline phosphatase and creatine 
kinase activities in rat blood caused by noise. » Bioscience, biotechnology, and 
biochemistry. Vol. 68, N° 5 (2004): 1160–1163.

Pour de plus amples informations, visitez nfh.ca © NFH Nutritional Fundamentals for Health 2017

À l’usage exclusif des professionnels de la santé.

Monographie de rechercheAstragalus SAP



Astragalus membranaceus, an ingredient historically used in many traditional herbal extracts, 
acts as an immunomodulating agent for the purpose of treating immunodeficiency diseases.[1] 
Astragalus is a complex combination of polysaccharides, triterpene glycosides, flavonoids, amino 
acids, and trace minerals. Astragalus may restore T-cell (a specific type of white blood cell) counts 
to relatively normal ranges in suppressed patients.[2] Astragalus polysaccharides have also been 
shown to stimulate pituitary-adrenal cortical activity and restore depleted red blood cell formation 
in bone marrow. It has also been proposed that this plant may possess antitumorigenic effects 
in certain cancer cell types.[1] Again confirming traditional Chinese medicine, astragalus has been 
shown to stimulate the body’s natural production of interferon and is also useful for the treatment 
of Alzheimer’s disease, common cold/sore throat, chemotherapy support, and immune function.

ACTIVE INGREDIENTS
Each vegetable capsule contains:

Astragalus (Astragalus membranaceus) root extract, 
3% astragalosides . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                        500 mg

Other ingredients: Vegetable magnesium stearate and silicon dioxide in a vegetable capsule 
composed of vegetable carbohydrate gum and purified water.

Contains no: Gluten, soy, wheat, dairy, eggs, yeast, citrus, starch, preservatives, artificial flavour 
or colour.

This product is non‑GMO and vegan friendly.
Astragalus SAP (3% astragalosides) contains 90 capsules per bottle.

DIRECTIONS FOR USE
Adults: Take 1 capsule daily or as directed by your healthcare practitioner.

1 capsule provides 15 mg of pure astragalosides.

INDICATIONS
Astragalus SAP may confer protection against viral infections, and can be used:
	· As an immunomodulating agent to improve immune activity that can help support the 

management of immunodeficiency diseases.
	· To alleviate the side effects of chemotherapy.
	· To stimulate pituitary-adrenal-cortical activity and restore depleted red blood cell formation 

in bone marrow.

IMPROVED THERAPY
Astragalus has been shown to increase resistance to the immunosuppressive effects of chemotherapy 
drugs, while stimulating macrophages to produce interleukin-6 and tumour necrosis factor (TNF). 
Supplementing with astragalus can reduce the dosage required in treating cancer patients. The 
severe side effects of IL‑2 therapy (e.g. acute renal failure, capillary leakage syndrome, myocardial 
infarction, and fluid retention) might be reduced.

CAUTIONS AND WARNINGS
Contact a healthcare practitioner before using if you are pregnant, breast-feeding, or have an auto-
immune disorder. Hypersensitivity (e.g. allergy) has been known to occur; in which case, discontinue 
use. Do not use if seal is broken. Keep out of reach of children.

PURITY, CLEANLINESS, AND STABILITY
All ingredients listed for each Astragalus SAP lot number have been tested by an ISO  17025–
accredited third-party laboratory for identity, potency, and purity.

Astragalus SAP
Science-based astragalus extract for enhanced therapeutic effect

Scientific Advisory Panel (SAP): 
adding nutraceutical research 

to achieve optimum health
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WHAT IS ASTRAGALUS?
Astragalus membranaceus, an ingredient historically used in many 
traditional herbal extracts, acts as an immunomodulating agent for the 
purpose of treating immunodeficiency diseases.[1]

Astragalus extracts have also been noted to alleviate the effects of 
chemotherapy, and it has also been proposed that this plant may possess 
antitumourigenic effects in certain cancer cell types.[1] Further to this, 
astragalus has been hypothesized to increase immune-cell activity in 
humans.[2]

Research supporting these findings is becoming increasingly prevalent, 
thus, it is very probable that astragalus will spark public interest in the 
foreseeable future.

ANTITUMOURIGENIC AND CHEMOTHERAPEUTIC EFFECTS
Currently, Western cultures are experiencing an increase in incidence of 
colon cancer, coupled with a low remission rate. Associated with these 
trends are the ineffective treatment methods that reportedly lead to 
hypersensitivity and chemo resistance, thus rendering these treatments to 
be of a low therapeutic index.

In one study, the antitumourigenic effect of astragalus saponin (AST) was 
illustrated in vivo in nude mice xenograft. AST was administered alongside 
another chemotherapeutic drug, 5-fluorouracil (5-FU), to investigate its 
potential as an auxiliary agent. By day 13 of administering AST, tumour 
volume had reduced by 53%, whereas monotherapy could only achieve the 
same results after day 16.[1] A clear dose-dependent correlation has yet to 
be finalized; however, the study supports using AST to replace cytotoxic 
drugs such as oxaliplatin as a chemotherapeutic adjuvant of 5-FU to 
reduce adverse side effects and toxicity.[1]

In the same study, astragalus polysaccharides were also credited for 
inhibiting cancer-cell growth and for producing antiproliferative effects.[1] 
Human intestinal cancer cells (HT-29) were cultured and exposed to various 
concentrations of AST, and the number of proliferated cells was measured 
spectrophotometrically. Findings showed that astragalus saponins inhibit 
cell proliferation and promote apoptosis in human intestinal epithelial 
cells.[1] These results indicate that this product could be an effective 
chemotherapeutic agent in colon cancer treatment.

A.  membranaceus has also been shown to display the capability of 
exhibiting potent antitumour effects both in vitro and in vivo.[3] Results 
after testing tumour-bearing mice demonstrated a marked reduction in 
the number of viable tumour cells and a prolonged life-span.[3]

In a meta-analysis of randomized trials, researchers sought to evaluate 
evidence utilizing astragalus in combination with platinum-based 
chemotherapy. In conclusion, after collecting data and analyzing various 
studies, researchers were able to deduce that astragalus can increase 
survival, tumour response and performance status as well as decrease 
chemotherapy toxicity versus a treatment based solely on chemotherapy.[4] 
However, due to the limitations generally associated with conducting a 
meta-analysis, the proposed conclusions cannot be confirmed.

ASTRAGALUS INCREASES IMMUNE ACTIVITY
For quite some time, astragalus has been claimed to be able to activate 
immune cells in human subjects.[2] In a placebo-controlled, double-
blind study, three herbs, Echinacea purpurea, Glycyrrhiza glabra, and 
A.  membranaceus, were administered to human subjects.[2] The effect 
of the herbs was monitored when ingested for 7 days both singly 
and in combination. To measure immune effects, cellular activation 
markers on immune cells with growth factor receptors such as CD69 are 
observed.[3] This cell-surface antigen is expressed by T cells following 
activation. 24  hours following ingestion, CD69-expressing cells were 
increased, with astragalus showing the strongest effect.[2] Although at day 
7, the level of activation decreased from the 24-h level, it still remained 
higher than at initial levels.[2] Those subjects ingesting a combination 
tincture were seen to have greater immune-cell activation over those 
taking individual tinctures.[2]

Astragalus polysaccharides (APS) are able to bind to membrane 
immunoglobulins (m-Ig) expressed by B cells with medium to high 
affinity.[5] Results from a study by Shao et al. (2004) indicate that 

APS activate B cells via membrane immunoglobulin inducing B-cell 
proliferation and immunoglobulin release.[5]

Typically, lipopolysaccharides rely heavily on m-Ig as well as toll-
like receptors (TLR 4) for B-cell activation; however, APS are fully able 
to stimulate B cells in the absence of TLR  4 indicators.[5] Use of APS 
for activation of B cells is proven not only to be effective, but also 
efficient, ultimately making this product an ideal candidate as an 
immunomodulator.[5]

ASTRAGALUS USE FOR VIRAL INFECTIONS
Clinical studies have reported an inverse association between astragalus 
and viral diseases.[6] The application of astragalus on viral myocarditic 
mice was designed to evaluate the protective effects of this herbal plant. 
In their study, Chen et al (2006) confirmed the cardioprotective effects 
of astragalus when fed at an amount of 2.2 mg/kg/d. According to their 
observations, the survival rate of the mice was increased significantly 
within 7 days.[6] This study suggests that particular doses of the astragalus 
plant can be of great service when one desires to alleviate the effects of 
viral infections.

ALLEVIATION OF NOISE STRESS
Although typically overlooked, a key determinant of stress is noise. High 
levels of noise can severely raise a person’s blood pressure, cause tension 
and headaches, as well as impair one’s ability to concentrate.

Alleviation of noise stress by the extracts Astragali radix have been 
recorded in studies using rats as subjects.[7] This is mainly as a result of 
Astragali radix’s ability to decrease glycogen, lactic acid, and cholesterol 
content in rat liver caused by exposure to noises.[7] Results from this 
particular study suggest that Astragali radix can function as a potential 
phytoadaptogen.[7] Further to this, evidence supports that this herb can 
improve damage caused by other types of stressors.

When an individual is placed under stressful conditions, acute changes 
in glutamic pyruvic transaminase (GPT), alkaline phosphatase (ALP), and 
creatine kinase (CK) can be observed.[8] The activity of these enzymes 
when influenced by astragalus was measured. Rats medicated with the 
extract of the herb revealed lower enzyme activity than that observed 
within untreated rats after noise application.[8]

The mechanism by which astragalus ameliorates these effects has yet 
to be elucidated. One possible hypothesis suggests that the elevation 
of enzyme activity may be linked to the production of reactive oxygen 
species.[8] However, studies confirming this proposition have yet to be 
conducted.
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INDICATION SPECIFIC DOSAGE SUMMARY BASED ON HUMAN CLINICAL RESEARCH#

#Please note these suggestions are guidelines based on the clinical studies. Evidence for efficacy and 
safety have been qualitatively (study quality in terms of study design, sample size, appropriate methods 
of analysis, use of appropriate placebo/control, and bias) assessed and have been rated using a 5 star G 
rating classification.

Indication Suggested 
Dosage

Supporting 
evidence and study 
outcomes

Study design
Outcomes measures/
selection criteria for 
studies

Safety
Evidence 
quality 
rating

Immunomodulating Agent
Immune 
system 
booster/
humoral 
immunity, 
cold and flu 
symptoms1,2

1-2 
capsules/
day

Increased immune 
cell function, CD4 and 
B cells and reduced 
CD8 and NK numbers. 
Stabilized numbers 
of T regulatory 
lymphocytes and 
natural killer cells

2 Randomized, 
double-blind, 
placebo-
controlled 
trials (n=34 
avg), avg dose 
= 500-1230 mg/
day, 1-6 weeks

Immune cell analysis, 
flow cytometry analysis. 
Inflammatory markers, T 
regulatory lymphocytes, 
cytotoxic lymphocytes, 
natural killer cells

No adverse 
effects 
observed

GG

Allergic 
rhinitis3

1 capsule/
day

Decreased intensity 
of rhinorrhea, 
symptoms, and 
improved quality of 
life

Randomized 
controlled trial 
(n=27), 80 mg 
(2 capsules 2 
times a day) 
for 6 weeks

Symptom score, 
quality of life score, 
specific serum 
immunoglobulin E (IgE)
and immunoglobulin G 
(IgG), nasal eosinophils, 
physician and patient 
global evaluation

Rhinosinusitis, 
pharyngitis, 
enterocolitis, 
nausea, lacunar 
angina, and 
vulvitis were 
observed

GGG

Metabolic Syndrome
Cardiovascular 
health 4,5,6

2 capsules/
day

Reduced buildup of 
arterial plaque and 
reduced cholesterol 
in the blood stream 
and hypertension

3 Randomized 
controlled 
open labelled 
trials (n=423), 
avg. dose 9 g/
day, from 3-6 
weeks

New York Heart 
Association (NYHA) 
cardiac functional 
grading, serum TNF-
alpha level, left 
ventricular ejection 
fraction (LVEF) and walk 
distance in 6 min (WD), 
metabolic index, cardiac 
structure, systolic, 
diastolic function 
analyses

No adverse 
effects were 
observed

GGGG

Astragalus SAP
Science-based astragalus extract for enhanced therapeutic effect
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Adjunct in Chemotherapy

Cancer related 
fatigue7

1-2 
capsules/
day

Improved side effects 
such as nausea, 
vomiting, diarrhea, 
and bone marrow 
suppression

Randomized 
double blinded 
placebo-
controlled 
study (n=58), 
dosage:500 
mg/day 3 times 
a week

Brief Index Scores 
(BFI), hematocrit   and 
hemoglobin values and 
red blood cells (RBC), 
platelet, white blood 
cells (WBC), differential 
counts, serum alanine 
transaminase, aspartate 
transaminase, alkaline 
phosphatase, blood   
urea nitrogen,  bilirubin, 
albumin, total protein, 
creatinine, C-reactive  
protein   and,  pre-
albumin

No adverse 
events 
connected 
to the study 
treatment were 
observed

GGG

Neurological Function

Post stroke 
fatigue8

1 capsule/
day

Improved BFI scores, 
cognitive functioning, 
social functioning, 
and global Quality of 
Life (QOL) scores

Double blinded 
randomized 
control study, 
(n =64), dosage: 
2.8 g 3 times 
daily

European Organization 
for Research and 
Treatment of Cancer 
QOL questionnaire, 
BFI scores, blood 
pressure, heart rate, 
WBC count, RBC count, 
platelet count, serum 
glutamic oxaloacetic 
transaminase (SGOT), 
serum glutamic pyruvic 
transaminase (SGPT), 
blood urea nitrogen 
(BUN), and creatinine 

No significant 
adverse events 
different than 
the control 
group were 
reported 

GGG
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